UNIÓN EUROPEA Impulsan más controles a la mensajería en línea

Francia y Alemania quieren que la Comisión Europea (CE) legisle sobre las mensajerías en línea para que los operadores tengan las mismas obligaciones en todos los países y las autoridades puedan acceder a las comunicaciones entre extremistas, en particular ante el obstáculo de la codificación.

En una iniciativa común presentada en París, los ministros de Interior de Francia, Bernard Cazeneuve, y Alemania, Thomas de Maizière, subrayaron que "todos los operadores, sean proveedores de acceso a internet o de comunicaciones electrónicas, deben estar sujetos a las mismas obligaciones en la cooperación judicial".

Para eso, pidieron a la CE que "estudie la posibilidad de un acto legislativo" que, en caso de materializarse permitiría imponer obligaciones a los operadores no cooperativos, para en particular "retirar contenidos ilícitos o descodificar mensajes, exclusivamente en el marco de investigaciones judiciales", según informó la agencia de noticias EFE.

Alemania estudia reimplantar el servicio militar obligatorio

La amenaza del terrorismo es el principal motivo

mundo@diariobae.com

El ministerio alemán del Interior estudia la posibilidad de reintroducir el servicio militar obligatorio dentro de su nuevo concepto de "Defensa civil" en caso de situaciones extraordinarias, de acuerdo con un borrador ministerial que se filtró a los medios.

En el proyecto que maneja el ministerio del Interior se prevé la posibilidad de reactivar el servicio militar obligatorio en situaciones críticas para "apoyar a las Fuerzas Armadas" en el caso de que Alemania, dentro de una misión de la OTAN deba defender sus fronteras.

La propuesta forma parte de un debate dentro de la coalición gobernante entre la Unión Cristiano Demócrata (CDU) de la canciller, Angela Merkel, a la que pertenece el ministro del Interior, Thomas de Maizière y los socialdemócratas del partido SPD.

La controversia, ya instalada por la crisis de los refugiados, se avivó después de la ola de atentados de julio. Tomó forma cuando el 29 de julio pasado el ministro de Relaciones Exteriores alemán, Frank-Walter Steinmeier (SPD), tuvo que salir al cruce de una propuesta de reinstaurar el servicio militar presenta-



Los ataques de julio avivaron el debate sobre el servicio militar

La controversia surgida por la ola de refugiados se avivó después de los atentados de julio

da por el socio socialcristiano de la CDU, la Unión Social Cristiana (CSU), fuerte en Baviera.

La CSU promovió en ese momento una modificación de la Constitución para posibilitar la misión del Ejército alemán en el interior para defender al país de peligros extremistas y para asegurar las fronteras. Los ciudadanos deberán ayudar también en los servicios de correos. "Se garantizará el envío rápido y seguro de correo importante para el Ejército en el marco de la ley sobre seguridad de las telecomunicaciones y correos", escribieron en el borrador, difundido por la agencia de noticias DPA.

Asimismo, el nuevo proyecto del gobierno alemán para hacer frente a situaciones de emergencia recoge que los civiles apoyen al Ejército en "cuestiones de organización de suministro y de infraestructuras de alojamiento".

Rajoy sigue lejos aún de lograr su reelección

El Partido Popular (PP) avanzó en las negociaciones con Ciudadanos para conseguir la reelección de Mariano Rajoy y aunque aún existen escollos importantes, el principal problema del aspirante conservador es que la posibilidad de que sea elegido en la fecha fijada para la investidura se aleja cada vez más.

"No hay nada insalvable. Ayer se han acordado 50 medidas de economía y empleo, y hoy hemos hablado de sanidad, educación, de pensiones", aseguró el vicesecretario de Organización del PP, Fernando Martínez Mailló, en conferencia de prensa al término de la reunión de la jornada. "Somos moderadamente optimistas", añadió el dirigente conservador, quien, no obstante, insistió en que en caso de que el PP y Ciudadanos alcancen un pacto, "el único que puede desbloquear la situación es el Partido Socialista (PSOE) y Pedro Sánchez".

Sin la abstención de los socialistas del PSOE, que insisten en mantener su voto negativo a la investidura de Rajoy, el presidente en funciones no superará las votaciones de investidura previstas para el 31 de agosto y 2 de septiembre.

Convocatoria Asamblea Ordinaria ADUNLu

La Asociación de Docentes de la Universidac Nacional de Luján (ADUNLu) convoca a sus afiliados (según art. 15 de su Estatuto) a la Asamblea Anua Ordinaria.

- Orden del día: Balance de gastos y recursos y Memoria anual (período entre el 1 de julio 2015 y e 30 de junio 2016). - Lugar y fecha de realización: Sede Central I INI

- Lugar y fecha de realización: Sede Central UNL. (Ruta 5 y Avda. Constitución, Luján), el día martes 27/09 a las 12hs con un segundo llamado a las 13hs Convocatoria a Asamblea Extraordinaria La Asociación de Docentes de la Universidad Nacional de Luján (ADUNLu) convoca a sus afiliados a Asamblea Extraordinaria.

- Orden del día: Conformación de la Junta Electoral (elecciones del periodo 2016-2018). - Lugar y fecha de realización: Sede Centra UNLu (Ruta 5 y Avda. Constitución, Luján), día 27 de septiembre a las 15hs con un segundo Ilamado a las 16hs.

BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.

CONCURSO PRIVADO BCYL0263-2016 NACIONAL e INTERNACIONAL ETAPA ÚNICA

Objeto: REPUESTO DE LOCOMOTORA

Marco: Contratación sujeta al Régimen de Compre Trabajo Argentino instituido por la Ley Nº 25.551 y por el decreto Nº 1600/2002

Monto Estimado \$ 150.000,00

Consultar en: www.argentinacompra.gov.ar



No quieren que vuelva Sarkozy

■ Un día después del anunciar su voluntad de volver a competir por la Presidencia de Francia, un sondeo difundido ayer mostró que casi el 80% de los franceses rechaza la posibilidad de que Nicolas Sarkozy vuelva al Palacio del Elíseo. Según una encuesta elaborada por el instituto Elabe para la cadena BFM TV, sobre 1.000 personas, el 79% de los franceses se opone a un nuevo mandato de Sarkozy.



Más tensión entre las dos Coreas

■ Corea del Norte realizó ayer un lanzamiento de un misil balístico desde un submarino en el mar Oriental, un día después de que comenzaron los ejercicios militares conjuntos con munición real entre Corea del Sur y Estados Unidos, informó la agencia de noticias surcoreana Yonhap. El ensayo ocurre en el marco de muchos meses de tensiones entre Corea del Norte con Occidente y su vecino del sur.

Turquía lanza ofensiva en el norte de Siria

■ El Ejército de Turquía comenzó a preparar el terreno para lanzar una ofensiva para tomar el último bastión del Estado Islámico (EI) en la frontera con Siria y frenar así el avance de las milicias kurdas, el principal aliado de Washington en esa zona y un histórico enemigo de Ankara. Esto amenaza complicar la situación en la zona, ya que por primera vez las milicias kurdas, principales aliadas de Estados Unidos en su lucha contra el EI en el norte sirio. entrarán en una batalla abierta contra Turquía, aliado de Washington y Europa en la OTAN.